

DIARIO MOVILIDAD EN TURQUIA DEL PROYECTO INOVES

Jonatan Vicente Muñoz

Un nuevo encuentro de los socios de Inoves para mostrar los avances dentro del proyecto común “Métodos innovadoras y estrategias en educación y formación profesional para el uso eficiente de recursos y protección medio ambiental” transcurrió durante los días 18 y 19 de Octubre en Sultansihar, población al sureste de Turquía en la provincia de Aydin.

El primer día comenzó con una presentación de bienvenida por parte del coordinador del proyecto y posteriormente las presentaciones de los distintos avances, métodos y demás de los distintos socios en sus ámbitos locales (Rumanía, Bulgaria, Turquía, Italia y España).

Dichas presentaciones trataron sobre temas tan interesantes como “Granjas de pollos y el uso eficiente de sus recursos”, “protección ambiental en el sector automovilístico y análisis de gases nocivos” o “legislación y administración para fincas ecológicas” entre otros temas.

Después de reflexionar sobre toda la información adquirida, nos invitaron hacer a una visita técnica a un invernadero de tomates ecológicos y su funcionamiento.

Por la tarde fuimos a visitar Pamukkale, una formación montañosa formada de mármol travertino donde se encuentran unas piscinas de aguas termales. Y donde se ubican los restos arqueológicos de Heriápolis, antigua ciudad romana y denominadas patrimonio de la humanidad.

El segundo y último día del encuentro de socios de Inoves comenzó temprano con una revisión global del manual y los artículos escritos por los socios sobre el tema tratado en el proyecto, se editará al finalizar en el 2015.

Tras cerrar esta revisión, se puso en la palestra la decisión sobre las fechas de los dos últimos encuentros de socios que transcurrían durante el 2015, en Sofía (Bulgaria) y Florencia (Italia).

Para cerrar la movilidad se repartieron los diplomas a los socios participantes y agradeciendo el trabajo, esfuerzo y tiempo dedicado al objetivo común.

Nuestro viaje finalizó con una visita a Marmaris, el segundo punto portuario más importante de Turquía.



Personalmente ha sido una experiencia muy positiva, pues he desconectado de la rutina y creo que he logrado aprovechar al máximo el tiempo que teníamos en nuestras manos para conocer a los demás participantes, la cultura turca y diferentes buenas practicas sobre el uso eficiente de los recursos en los países socios y en Turquía. También me ha hecho bien relacionarme con diferentes personas y aprender de ellas.

Por otro lado, en lo que respecta al proyecto, me parece muy interesante, pues en poco tiempo te puedes hacer una idea general de los conceptos del proyecto, de diferentes buenas practicas que hemos visitado, aunque he encontrado que las actividades ha veces han sido demasiado pesadas y no interesantes para mi, ya que iban mas enfocados a los coordinadores del proyecto, me hubiera gustado mas poder tener diferentes mesas redondas para poder conocer las experiencias de los demás participantes, como trabajan ellos en sus países, buenas practicas que pudiera utilizar, etc, pero con un grupo muy grande a veces esas cosas es difícil.

Una buena idea hubiera sido dividir al grupo en 2, coordinadores y participantes y haber echo al mismo tiempo diferentes actividades enfocadas a los dos grupos, para que nosotros no nos aburriéramos.

Pero realmente pienso que la oportunidad que Europa me ha brindado la he aprovechado al máximo y me ha servido para mucho, sobre todo el aprender cosas nuevas que después puedo utilizar en mi vida diaria o en el trabajo con gente adulta y jóvenes.

DESPUES DE MUCHOS KILOMETROS EN LA ESPALDA Y EXPERIENCIAS EN LA MOCHILA VOLVEMOS CON MUCHAS GANAS DE DIFUNDIR NUESTRO PROYECTO.

